

Inacap y Universidad de Chile sellan inédita alianza

Por primera vez en Chile, dos destacadas instituciones reconocidas por su trayectoria en diferentes ámbitos de la educación superior —una universidad tradicional y un Instituto Técnico-Profesional— firman un convenio de colaboración que permitirá construir un puente real en la formación educativa. Se trata de una alianza entre Inacap y la Universidad de Chile. Tras casi dos años de trabajo conjunto, este acuerdo establece un marco de colaboración, con foco en brindar oportunidades a los estudiantes, fomentar la articulación académica y potenciar el desarrollo del país. El acuerdo contempla tres ejes principales: articulación bidireccional de pregrado, permitiendo que



estudiantes de ambas instituciones puedan tomar cursos electivos o prácticos en la otra; una nueva beca de magíster para egresados del Instituto Profesional Inacap que deseen continuar estudios de postgrado en la Facultad

de Economía y Negocios de la Universidad de Chile; y el impulso de proyectos conjuntos de innovación, investigación y emprendimiento con impacto social y territorial. La alianza ya comenzó a hacerse realidad durante el primer semestre de 2025, cuando ocho estudiantes de Inacap cursaron asignaturas de Formación General dictadas por la Universidad de Chile, las cuales convalidaron posteriormente como parte de sus programas académicos. A partir del segundo semestre de este año, esta articulación se ampliará de forma permanente a ocho sedes de Inacap en la Región Metropolitana, permitiendo que más estudiantes accedan a esta valiosa experiencia formativa.